



Motion du 14^e congrès

Congrès confédéral , Plus jamais ça !

Le 14^e congrès de la FERC CGT mandate la direction nouvellement élue pour que l'organisation du prochain congrès confédéral se fasse dans le respect des règles de la CGT, dans la transparence et sans violences ni pressions physiques et psychologiques.

Le prochain congrès confédéral doit refléter dans son organisation matérielle et spatiale le double aspect confédéral celui des UD et des fédérations.

Cela permettra d'éviter les dysfonctionnements graves du 53^e congrès confédéral et de faire de la démocratie la base de notre développement syndical.

Saint Pierre de Quiberon, 26 mai 2023